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ありのままを認めに共に生きる 
生委員児童委員協議会川上地区は 10月 23 日、川上公民館で人権研修を実

施しました。今回の研修は、12 月 4 日～10 日の「人権週間」に先立って、

同地区民生委員・児童委員が人権について考え今後の委員活動に役立てるの

が目的です。 

 講師は河内長野市人権協会の弓削田氏で、テーマは「『性多様性』の基礎知識～

性のありかたはひとつじゃない～」でした。弓削田氏は「性の多様性」に関する基

礎用語や最近の社会の動き、私たちが活動する時に注意したほうがよいポイントを

説明しました。研修の最後に弓削田氏は「一人ひとりが尊重されありのままを認め

られる『共生社会』に、性的マイノリティも加えられることを私は願っています」

とまとめました。 

 委員の１人は「何気なく使っていることばが当事者を傷つけることがあることを

知って、これから注意して使うようにしたいと思います」と感想を述べていました。 
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弓削田氏（中央）＝川上公民館 



 

気をつけていってらっしゃい！ 
上ラリー」が 10 月 25 日、川上小学校から観心寺と延命寺までの

2 ルートで行われました。川上地区民生委員・児童委員 3 人が、教

職員や保護者、各団体のボランティアといっしょに児童の見守り活

動を行いました。 

「川上ラリー」は、6 学年たてわり班が秋を感じ

ながら地域の名刹や旧跡を巡る同校の恒例行事で

す。児童たちが通るルートには歩道のない場所や

見通しの悪い場所があって、学校からの依頼で民

生委員・児童委員も毎年見守り活動を協力してい

ます 

 見守りボランティアに参加した委員の 1 人は

「高学年の児童が低学年の児童の荷物を持ってあ

げたり、保護者が通過する子どもたちを応援した

りする光景を見ると、心がほんわかします」と笑

顔で話していました。 

 

 

 

 

 

紅葉より一足早く ～箕面市民児協との交流会～ 
内長野市民生委員児童委

員協議会は 11 月 12 日、

箕面市社会福祉協議会 2

階講堂で箕面市民生委員児童委員

協議会（太田克己会長）と交流会

を実施しました。当日は、本市か

ら吉田妙子会長はじめ地区委員長、

部会長と委員長 13 人、社協職員

2 人が、箕面市から太田会長はじ

め 19 人と事務局 1 人が参加し

ました。今回交流会の目的は、地

区数や小学校数が近い両市が互い

の活動を知って民児協活動に役立

てるというものです。 

「川 

河 

話し合い内容を発表する箕面市民児協岸田貴子副会長

（中央） 

声をかけながら児童たちを見守る委員 



 当日午前 8 時 30 分に出発して午前 9 時 50 分に箕面市に到着。参加者たちは、

会長・副会長グループ、地区委員長グループ、部会長・委員長グループごとに着席

して、午前 10 時に交流会がスタートしました。吉田会長と太田会長のあいさつに

続いて、箕面市の南惠子副会長と河内長野市の安田宗義副会長がそれぞれの民児協

の活動を紹介しました。 

 発表後、各グループで意見交換が行われ、参加者たちは民児協全体の組織体制や

部会・委員会活動について話し合いました。各グループの話が盛り上がって予定時

間をオーバーしました。最後に、各グル－プの話し合った内容を共有して、交流会

は終了しました。参加者の１人は「民児協の規模はほぼ同じですが、役員の任期や

部会構成が大きく違うのに驚きました。また、河内長野市ではやっていない取り組

みを聞くことができてとても参考になりました」と感想を述べていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

好きなポーズで記念撮影 



大盛況！「第一回天見にぎわいフェスタ」in天見小学校 

月 27日 10時～15時、 

天見地区の福祉委員会・自

治会連合会・まちづくり協

議会・民生委員児童委員会

共催でイベントを開催しました。この日

は選挙日でしたが関係機関の配慮により

投票所が校舎側に変更され、予報の雨雲

も去り、最良の環境で予定通り実施する

ことができました。 

体育館では和太鼓・落語・鍵盤ハーモ

ニカ・府警察音楽隊の演奏、陶芸や懐かしの写真展。運動場ではお蕎麦・焼きそ

ば・たこ焼き・キッチンカー・おにぎりやおやつのコーナー・バザー・メダカ屋さ

ん…。子ども遊びコーナーではバルーンアート・缶バッチ・モルックゲームなど。

主催者・スタッフのおもてなしの想いがいっぱいです。民生委員児童委員は、食の

コーナーやバザー・子ども遊びコーナーの企画・運営を担当しました。 

来場者数は予想の倍近く 500人も超え（天見地区住人は約 800人）、ミニ同

窓会もできたりで大盛況でした。一方で、食べ物の量の予測が難しく、売り切れが

発生するなど対応が不十分な点がありました。 

ご来場くださった皆さん、演者の皆さん、お手伝いくださった皆さん、スタッフ

の皆さん、「里山に元気を」初めてのフェスタ、無事達成できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 
河
南
高
等
学
校
和
太
鼓
部
に
よ
る
演
奏 

にぎわいフェスタの様子 



 

 

 

南花台小学校・南花台中学校合同体育祭 
 

月２０日に、小中一貫

校となって初めての体

育祭が行われ、８人の

民生委員・児童委員も観客席か

ら声援を送りました。 

 中学生の迫力ある演技に小学

生は目を輝かせて応援していて、

また中学生も小学生の演技に一

生懸命声援を送っていました。

保護者らが「どんなふうになる

んだろうと心配もしていたけれ

ど、一貫校になってよかったね」

と話す声が聞かれました。 

 上代婦美子中学校校長も「小

学生の演技に力いっぱい旗を振っ

て応援する中学生の姿などとても感動しました」と話していました。    
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声援を送る児童たち 



 

 

１２月から１月の予定 

 

 

令和6年12月3日 火 １３：３０～ 会長連絡会 大阪社会福祉指導センター研修室１

令和6年12月4日 水 14：3０～１6：3０ 12月1日付委嘱　民生委員（三日市、加賀田）委嘱状伝達式 市役所６０１

令和6年12月5日 木 13：00～ 会長副会長会議 社会福祉協議会会議室

令和6年12月9日 月 １４：００～１６：１５ 児童委員活動研究集会 國民會館大阪城ビル12階

令和6年12月11日 水 １０：００～１２：００ 心配ごと相談 社会福祉協議会会相談室C

令和6年12月11日 水 13：00～ 地区委員長会議 社会福祉協議会会議室

令和6年12月14日 土 13：０0～1６：00 みんなであそぼう！わいわいひろば（民児協子育てサロン） ゆいテラス

令和6年12月17日 火 １４：００～１６：００ 市町村民生委員児童委員協議会（連合会）会長研修会 大阪府社会福祉会館5０１

令和6年12月18日 水 １０：００～１２：００ 心配ごと相談（みじかサロン）川上 川上公民館

令和6年12月18日 水 １０：３０～／１３：００～ タブレット活用講座 社会福祉協議会会議室

令和6年12月25日 水 １０：３０～１２：００ ＩＣＴ講座 社会福祉協議会会議室

令和7年1月7日 火 17：30～１９：００ 新年互例会 ホテル　プリムローズ大阪　鳳凰東の間

令和7年1月8日 水 １０：００～１２：００ 心配ごと相談 社会福祉協議会会相談室C

令和7年1月8日 水 13：00～ 会長副会長会議 社会福祉協議会会議室

令和7年1月15日 水 13：00～ 役員会議 イズミヤゆいテラス　大多目的スペース

令和7年1月22日 水 １０：００～１２：００ 心配ごと相談（みじかサロン）加賀田 加賀田公民館

令和7年1月28日 火 １０：３０～／１３：００～ ＩＣＴ講座（座談会型式） 社会福祉協議会会議室


